

Porte ton pyj!- Opération enfant soleil

Amos, 22 février 2019 -- Les élèves de l'école alternative Harricana viennent en aide aux enfants malades en portant leur pyjama.

Dans la cadre de la campagne : « Porte ton pyj! », les élèves de l'école alternative Harricana souhaitent venir en aide aux enfants malades en amassant des fonds pour Opération enfant soleil. Cette journée aura lieu le mercredi 27 février prochain.

D'abord initiée par Marie-Ève Fortin, membre de l'OPP, cette journée a été organisée pour sensibiliser nos élèves à la chance d'être un enfant en santé. Malheureusement, tous les gens que nous côtoyons n'ont pas cette possibilité. Des conférences ont été présentées aux différents groupes d'élèves pour les informer sur différentes maladies ainsi que sur les impacts pharmaceutiques qui y sont reliés.

L'intention demeurait de leur faire rencontrer des gens exceptionnels qui ont appris à vivre avec leur différence. Nous souhaitons ainsi amener ainsi nos élèves vers une plus grande ouverture à la différence et à manifester une plus grande empathie envers leurs pairs.

Afin de remettre un montant d'argent à Opération enfant soleil, nos élèves doivent contribuer en apportant 2 \$ et plus pour avoir la possibilité de porter leur « pyj » pour venir à l'école.

Nous sommes fiers de participer à cette campagne pour encourager l'enfant soleil de la région, Alicia Angers, qui fréquente l'école alternative Harricana.



- 30 -

Renseignements
Godbout, Manon
Facilitatrice,
819-732-0704 poste 5153
manon.godbout@csharricana.qc.ca